



3 Pièces

120 m²

Réf. V0188LM

845 000 €

Lourmarin

Appartement à vendre (84160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

LOURMARIN. A 40 minutes d'Aix en Provence et sa gare TGV l'agence immobilière John Taylor Luberon Alpilles vous propose à la vente en EXCLUSITE cette très belle maison de village de 12 m2 de surface totale entièrement rénovée en 2021, située dans le centre historique du village, au calme et proche des commerces. Elle présente de nombreux atouts, la luminosité, l'espace de 55m2 dans les pièces à vivre sur un même plan, sa terrasse avec une vue panoramique sur le Luberon et les toits du village, sa récente rénovation de très bon goût, les matériaux nobles et de qualité. Elle se compose d'une ...

LOURMARIN. 40 minutes from Aix en Provence and its TGV station, the John Taylor Luberon Alpilles real estate agency offers you for sale EXCLUSIVELY this very beautiful village house completely renovated in 2021 located in the historic center of the village, quiet and close to businesses. It has many advantages, the brightness, the space of 55m2 in the living rooms on the same floor, its terrace with a panoramic view of the Luberon and the roofs of the village, its recent very tasteful renovation, the noble materials and quality. It consists of a large room of 55m2 which serves as a kitchen, a ...

JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

